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-Н-  и –НН- в суффиксах 
прилагательных и причастий



Пишется одна бука -н-

Клюкве..ый

Це..ый

Ветре..ый



Две буквы –НН- пишется в словосочетании

Туше..ый  рис

Груже..ый вагон

Груже..ый кирпичом



Деревя..ый сруб

Стари..ый дом

Лебеди..ый крик

Выберите словосочетание с одной 
–Н- 



Золоче..ый браслет

Сваре..ые щи

Рва..ый башмак

В каком словосочетании нужно 
написать две –НН-



Немоще..ая улица

Печ..ое в золе

Соле..ые в банке

Асфальтирова..ая дорога

Отметьте словосочетание с одной –
Н-



В каком словосочетании нужно написать две –НН-

Ю.ый герой

Платя.ой шкаф

Гуси..ый пух

Соломе..ый дом



Выберите неправильное утверждение

В прилагательных с суффиксом –ИН-  
пишется одна Н

В кратком прилагательном пишется 
столько –Н- , сколько в полном

В суффиксах прилагательных –ЯНН- -
ИНН-  пишется две –НН-



Найдите неверное утверждение

В суффиксах кратких причастий 
пишется две –НН-

В суффиксах полных причастий, 
образованных от глагола совершенного 
вида пишется две –НН-

В суффиксах полных причастий, образованных от 
глагола несовершенного вида, имеющих 
зависимое слово пишется две –НН-



Да

Нет

В слове ветре..ый  (день) пишем одну Н


